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¿Quién soy?
Un hombre verdadero tiene claro de 
dónde viene y de quién procede.



“De modo que Dios creó a los seres humanos a su imagen. 
Sí, a su imagen Dios los creó. Y Dios los creó hombre y 

mujer... Dios contempló todo lo que 
había hecho, y vio que era muy, pero muy hermoso.” 

Génesis 1:27, 31 

Definir quiénes somos es quizá una de las preguntas más 
di6ciles de responder en la vida. 

Según la Biblia, eres una creación de Dios. Fuiste creado por 
sus propias manos. Has sido pensado por el mismo creador 

del universo. Estuviste en Su mente desde el inicio de la 
historia del todo. 

Dios te hizo hombre y desde el inicio de la historia humana Él 
mismo creyó que eso era muy bueno. Ser hombre es bueno, 

es necesario, es importante. 
Cuando estés frente al espejo y contemples tus músculos —

algo que la mayoría de los hombres hacemos desde que 
somos niños— recuerda que Dios te formó. Él pensó que 
hacerte hombre era muy bueno para este momento de la 

sociedad en la historia humana. 

Si estás luchando con pensamientos acerca de tu sexualidad y 
tu autoimagen, deja que la voz de Dios sea más fuerte que la 

de las demás personas, que la de la sociedad entera, e 
incluso más fuerte que la tuya. Dios te hizo hombre y Él 

mismo consideró que eso es muy bueno, ¿lo crees? 


